

# Rüti ehrt seine Aushängeschilder

101 Einzelpersonen, Vereine und Firmen seit 2014 ausgezeichnet

Seit 2014 werden in Rüti besonders erfolgreiche oder ehrungswürdige Personen, Sportlerinnen und Sportler sowie Vereine anlässlich des Neujahrsapéros ausgezeichnet. Im vergangenen Jahr ehrte der Gemeinderat Rüti drei Personen und einen Verein. Coronabedingt konnten die Ehrungen jedoch nicht gebührend mit Publikum, Applaus und Apéro erfolgen.



Patrick Schelling wird durch Gemeinderätin Christa Thoma (rechts) und Isabel Straub, Bereichsleiterin Gesellschaft, für seine erfolgreiche Karriere geehrt.

Rütnerinnen und Rütner, die hervorragende Leistungen in den Bereichen Gesellschaft, Sport und Kultur erbringen, werden durch den Gemeinderat seit gut zehn Jahren geehrt. Erst seit 2014 jedoch werden die Ehrungen systematisch vorgenommen, seit der Gemeinderat das neu erarbeitete Ehrungskonzept des Ressorts Kultur in Kraft setzte. Seither sind über Hundert Leistungen von Einzelpersonen und Vereinen ausgezeichnet und geehrt worden.

Mit den Ehrungen werden die aussergewöhnlichen Erfolge der Geehrten hervorgehoben und einer breiten Öffentlichkeit bekannt gemacht. «In Rüti leben so viele spannende und erfolgreiche Menschen», freut sich Christa Thoma, Vorsteherin des Ressorts Kultur. «Dem Gemeinderat geht es unter anderem darum, aufzuzeigen, wie viele aussergewöhnliche Menschen wir in unserem Dorf haben, auf die wir stolz sein dürfen.» Zudem

## Ehrungen seit 2014

Jahr	Total Ehrungen	Vereine/ Riegen	Sportliche Einzelerfolge	Andere Leistungen
2014	14	5	9	
2015	24	4	18	1 Schauspieler 1 Firma
2016	18	1	14	2 Erfolge an der Philosophie-Olympiade 1 Firma
2017	15	5	9	1 Musik/Kultur
2018	18	6	12	
2019	8	1	4	2 Musikerinnen 1 Jass-Schweizer-Meister
2020	4	1	3	

sei die Vorbildfunktion dieser erfolgreichen Personen und Vereine von grosser Bedeutung; sie zeigen auf, dass man mit einer Vision, mit Engagement, Disziplin, Teamgeist und Fairness bemerkenswerte Erfolge feiern kann.

### Vier Ehrungen im 2020

Im vergangenen Jahr fanden coronabedingt nur wenige Veranstaltungen oder Wettkämpfe statt. Dies hat sich auch in der Anzahl der Ehrungen niedergeschlagen. Konnten im Jahr 2015 noch über zwanzig Leistungen ausgezeichnet werden, so waren es im Jahr 2020 gerade mal drei Einzelpersonen und ein Verein, die geehrt werden konnten; alle aus der Sparte Sport.

### Dany Brand

Goldmedaille an den Leichtathletik-Schweizer-Meisterschaften über 400 m Hürden.

### Ruedi Hotz

Bronzemedaille an den Schweizer Meisterschaften in der Kategorie «Compound Herren Master».

### Floorball Riders

#### Dürnten-Bubikon-Rüti

Aufstieg der ersten Damenmannschaft in die Nationalliga A.

### Patrick Schelling

Ehrung für die erfolgreiche, mehrjährige Karriere als Radprofi, die er Ende 2020 beendete.

### Sport, Kultur und Gesellschaft

Fürs Ehrungskonzept in Frage kommen nicht nur Sportlerinnen und Sportler, sondern auch Vertreterinnen und Vertreter aus Gesellschaft und Kultur. So wurden beispielsweise 2019 die Geschwister Lea und Selina Frei für ihre musikalischen Erfolge ausgezeichnet, 2016 Aline Rickli und Jan Brändli für ihren Sieg an der Philosophie-Olympiade, oder 2015 der Rütner Schauspieler Silvio Kretschmer und das Start-up-Unternehmen Noonee. 2017 durfte Giovanni Bria für

### Patrick Schelling für Profikarriere geehrt

Der Gemeinderat Rüti ehrte Patrick Schelling (30) für seine langjährige erfolgreiche Karriere als Radprofi. Zuletzt fuhr er für das UCI WorldTeam Israel Start-Up Nation, beendete aber Ende 2020 seine Profikarriere. Im Jahr zuvor wurde der Bergspezialist mit Gesamtrang 11 bester Schweizer bei der Tour de Suisse. Dass sich der gebürtige Toggenburger Schelling im Zürcher Oberland schon lange heimisch fühlt, bestätigen seine vielen Bike- und Rennradtouren rund um Rüti.

seine riesigen Verdienste rund um das Rütner Kulturleben eine Auszeichnung und Laudatio von Gemeindepräsident Peter Luginbühl entgegennehmen. Alle diese Personen sind Aushängeschilder der Gemeinde. Sie schaffen es, den Namen von Rüti positiv zu besetzen und über die Gemeindegrenzen hinaus zu tragen, und sie schaffen es, das Wir-Gefühl in der Gemeinde zu stärken.

Die ausgezeichneten Personen erhalten ein Gratulationsschreiben des Gemeinderates sowie Urkunden und Geschenkkörbe von Natürli Züri Oberland. Geldbeträge gibt es für Gewinnerinnen und Gewinner von Medaillen an nationalen oder internationalen Wettkämpfen oder beim Aufstellen neuer nationaler oder internationaler Rekorde. Hervorragende Leistungen in den Bereichen Kultur oder Gesellschaft würdigt der Gemeinderat im eigenen Ermessen. Haben Sie oder Ihr Verein einen aussergewöhnlichen Erfolg erlungen? Oder haben Sie Kenntnis von ehrungswürdigen Leistungen in den Bereichen Gesellschaft, Kultur oder Sport? Melden Sie diese per Mail an info@rueti.ch. Der Gemeinderat Rüti freut sich, anlässlich des nächsten Neujahrsapéros viele Personen oder Vereine auszeichnen zu dürfen, die Besonderes leisten.

Bereich Gesellschaft Gemeinde Rüti